

# DONATIVO ROTARIO A DAMNIFICADOS

## Entregan \$2,000 al Club de Matanzas Para Aliviar la Situación Existente

La suma de \$2,000 fué enviada ayer por el Club Rotario de La Habana al Club de la ciudad de Matanzas, con la especificación de que esa entidad cívica la distribuya entre los vecinos más humildes que hayan sido afectados por el ciclón.

El presidente de los rotarios habaneros, señor Marcial Digat, al dar cuenta en la sesión almuerzo de ayer de ese acuerdo de la junta de gobierno, explicó que los asociados Adolfo Kates, padre e hijo, les informaron que aunque los \$2,000 fueron girados a nombre de todos los integrantes del Club y que se tomaron de los fondos propios del mismo, ellos proponían se abriera una suscripción rotaria para aliviar la situación de los damnificados.

A ese efecto los señores Kates anunciaron que encabezaban la suscripción con \$50.00.

Antes de anunciarse el aporte económico de los rotarios habaneros, el secretario señor César Rey, propuso que se enviara un mensaje de felicitación al director del Departamento Meteorológico del Cuerpo de Aviación del Ejército, teniente Flores, por haber sido el único observatorio que anunció a las doce meridiano del lunes y a las cinco de la tarde del propio día la inminencia del peligro que afrontarían los habitantes de Matanzas, a cuyos efectos señaló el posible recorrido del ciclón, así como la hora de su cruce.

Con relación a esta proposición, se suscitó en la sesión rotaria un breve debate, puesto que algunos rotarios estimaron que el acuerdo de felicitación debía alcanzar a los directores de los Observatorios Nacional y de Belén, ya que ambos mantuvieron al pueblo informado del peligro existente.

En el debate participaron los señores Carrera, Granados y el propio presidente y secretario del Club, acordándose, en definitiva, nombrar una comisión para dilucidar la referida cuestión.

*M, Sep 24/48*

